

## ABSTRAK

**Mohammad Slamet Efendi**, 2021, *Pengaruh Asimetri Informasi, Kepemilikan Institusional, dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Manajemen Laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Nashar, M.M., M.Si.

**Kata Kunci:** Asimetri Informasi, Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, dan Manajemen Laba.

Adanya penyajian laporan keuangan tersebut tujuannya yaitu untuk memberikan sebuah informasi mengenai perkembangan keuangan perusahaan pada periode tertentu secara lengkap dan terperinci berupa penggunaan dana, laba bersih, kondisi keuangan, dan arus kas perusahaan yang dapat digunakan oleh pihak eksternal maupun internal perusahaan selaku pengguna laporan keuangan. Standar akuntansi keuangan memiliki peran yang sangat penting agar manajemen suatu perusahaan bisa menghasilkan sebuah informasi keuangan yang sangat berkualitas dan terpercaya. Secara tidak langsung standar akuntansi keuangan memberikan kesempatan kepada pihak manajemen untuk memilih pilihan standar agar pengukuran dan pengakuan akuntansi sesuai dengan yang mereka inginkan. Hal inilah yang kemudian menyebabkan timbulnya fenomena manajemen laba. Penelitian ini menggunakan Asimetri Informasi, Kepemilikan Institusional, dan Kepemilikan Manajerial. Beberapa rumusan masalah penelitian ini diantaranya: *pertama*, apakah ada pengaruh asimetri informasi terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk, *kedua*, apakah ada pengaruh kepemilikan institusional terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk, *ketiga*, apakah ada pengaruh kepemilikan manajerial terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk, dan *keempat*, apakah ada pengaruh asimetri informasi, kepemilikan institusional, dan kepemilikan manajerial secara simultan terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal. Sampel penelitian yang digunakan adalah laporan keuangan triwulan dan harga saham perusahaan PT. Garuda Indonesia Tbk periode 2011-2020 sebanyak 39 laporan keuangan dengan data manajemen laba yang diolah menggunakan SPSS 25 dan dianalisis menggunakan metode regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam persamaan regresi linier diperoleh koefisien regresi determinasi sebesar 0,119, hal ini berarti sebesar 11,9% Manajemen Laba dapat dijelaskan oleh asimetri informasi, kepemilikan institusional, dan kepemilikan manajerial. Berdasarkan hasil uji t pada persamaan regresi menunjukkan bahwa asimetri informasi memperoleh nilai signifikansi  $< 0,05$ , yang artinya asimetri informasi berpengaruh terhadap manajemen laba sedangkan kepemilikan institusional dan kepemilikan manajerial memperoleh nilai signifikansi  $> 0,05$ , yang artinya tidak berpengaruh terhadap manajemen laba pada PT Garuda Indonesia Tbk. Namun hasil uji F memperoleh nilai signifikansi  $> 0,05$ , hal ini menunjukkan bahwa asimetri informasi, kepemilikan institusional, dan kepemilikan manajerial secara simultan atau bersama-sama tidak berpengaruh terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk.